

KDRS

Einsatz von pirobase CMS

[03.08.2012] Seinen Kunden stellt der IT-Dienstleister Kommunale Datenverarbeitung Region Stuttgart (KDRS) auch in Zukunft die Portallösung pirobase CMS der Firma Imperia zur Verfügung.

Die Kommunale Datenverarbeitung Region Stuttgart (KDRS) setzt bei kommunalen Web-Portalen weiterhin auf die Lösung pirobase CMS der Firma Imperia. Bereits seit neun Jahren bietet der IT-Dienstleister die Enterprise-Content-Management-Lösung Kommunen als zentrale Plattform zur Erstellung, Bearbeitung und Verwaltung ihrer Internet-Auftritte an. Nach Angaben von Imperia werden aktuell die Web-Seiten der Kunden auf Version 7 migriert, so etwa die von Esslingen am Neckar und Ludwigsburg. Frank Kämmler, Abteilungsleiter IT-Services, E-Government bei der KDRS, der für das Projekt verantwortlich zeichnet, erklärt: „Wir sind sicher, dass auch die anderen Internet-Präsenzen unter pirobase CMS 7 eine gute Performance haben werden. Die Möglichkeit, mit dem System speziell optimierte Websites für mobile Endgeräte zu realisieren, kommt ebenfalls gut an. So können die Nutzer von m.boeblingen.de bequem über das Smartphone auf die Inhalte zugreifen und zum Beispiel Schäden und Störungen online melden.“

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Enterprise Content Management (ECM), Imperia, pirobase CMS